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La Coface a annoncé hier avoir placé la France sous surveillance négative en raison de l'aggravation de la crise
financière.



Experte en analyse de risques, la Compagnie Française d&rsquo;Assurance pour le Commerce Extérieur, plus connue
sous son acronyme Coface, accompagne les sociétés dans la protection, le financement, le contrôle et la gestion de
leurs créances commerciales. Créée en 1946 sur capitaux publics, elle est privatisée en 1994. C'est aujourd'hui une
filiale de Natixis.



Ainsi, une ancienne émanation de l'Etat, toujours proche de l'administration dans l'imaginaire financier, est-elle amenée à
mal noter son actionnaire fondateur et son pays de référence. Il en va, bien sûr, de sa crédibilité internationale. Mais à
l'heure où la confiance se cherche, voilà qui est singulier et peut faire mauvais genre. Qui sait si, à cette aune, certains ne
seront pas tentés un jour de la renationaliser ?
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